



4月号

令和6年4月8日

神根小だより

川口市立神根小学校

在籍児童268名16学級



## 心豊かにたくましく生きる子どもの育成にむけて

校長 篠崎 弘敬

始業式・入学式に合わせたかのように校庭の桜も咲き始め、本校の児童の入学、進級を祝っているかのように見えました。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本日38名の新1年生を迎え児童数268名、16学級で令和6年度がスタートしました。

教職員は13名が異動、退職し、新たに12名が加わりました。総勢34名の新たな組織で、一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

今日の子どもたちは入学や進級の喜びと、胸いっぱい期待と不安、そして新しい先生方や友達との出会いによるわくわく感など、いろいろな気持ちが入り交じって心や顔が躍っているようでした。新しい年を迎え、誰もが抱く大きな期待と決意を胸に、子どもたちの目はきらきら輝いていました。新年度にかける「やる気」が伝わってきました。この子どもたちの「やる気」を大切にしながら、いつも笑顔で、生き生きと学校生活ができるように教育活動を行ってまいります。

本校の学校教育目標は今年度も「心豊かにたくましく生きる子ども」の育成とし、また、本校のキャッチフレーズは「やる気と根気で夢をかなえる神根っ子」としています。どの子どもも明るく元気に毎日を過ごし、明日また学校に来ることが楽しみになるような学校づくりを目指して、本校教職員一丸となって全力で取り組んでまいります。

### 令和6年度学校教育目標

「心豊かにたくましく生きる子どもの育成」

【目指す子供像】かしこい子 みんな仲良く助け合う子 ねばりづよい子

【目指す学校像】「活力にあふれ 生き生きと輝く 魅力ある学校  
～すべては子どもたちのために～」

【目指す教師像】向上心をもち、学び続ける教師 人間性豊かな教師  
信頼される教師

【キャッチフレーズ】「やる気と根気で夢をかなえる神根っ子」

また、昨年度と同様に「学びの共同体」を学校の研修テーマとして、神根地区の9校の小学校、中学校と同一ビジョンをもって連携していきます。子供たちが将来学び続けるための力を養うため、どの児童にも学びを届ける指導法の研究に取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。